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昨
年
ま
で
は
、
立

候
補
の
他
に
、
ま
ず

「
選
考
会
」
の
く
じ

引
き
で
何
人
か
選
び
、

そ
の
中
か
ら
「
互
選

会
」
で
話
し
合
っ
て

役
員
を
決
め
て
い
ま

し
た
。

今
年
の
選
出
方
法

は
、
こ
れ
か
ら
決
ま

り
ま
す
。

Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
は
、

保
護
者
の
ス
キ
ル
の

シ
ェ
ア
リ
ン
グ
の
場

で
あ
る
と
と
も
に
、

ス
キ
ル
ア
ッ
プ
の
場

で
も
あ
り
ま
す
。
来

年
の
役
員
募
集
、
決

ま
り
次
第
お
伝
え
し

ま
す
。

役員選出

き
ょ
う
の

次
年
度
の
役
員
は

ど
う
や
っ
て
き
ま
る

の
で
し
ょ
う
？

Ｐ
Ｔ
Ａ
役
員
選
挙

規
定
第
4
条
に
よ
れ

ば
、
役
員
の
選
出
方

法
は
選
考
員
が
検
討

し
、
実
行
委
員
会
で

承
認
を
得
て
決
め
ら

れ
ま
す
。

つ
ま
り
、
今
ま
で

通
り
の
方
法
で
な
く

て
も
、
今
年
の
選
考

委
員
が
決
め
た
方
法

が
、
実
行
委
員
会
で

認
め
ら
れ
れ
ば
、
全

く
新
し
い
方
法
で
来

年
の
役
員
8

人
を
決

め
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。

父
親
も
参
加

役
員
、
委
員
に
た
く
さ

ん
の
励
ま
し
や
コ
メ
ン
ト

を
い
た
だ
き
、
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

例
年
の
総
会
で
は
、
定

型
文
を
読
み
上
げ
、
議
案

が
可
決
し
て
い
く
の
で
す

が
、
今
回
は
「
お
う
ち
か

ら
Ｐ
Ｔ
Ａ
」
で
し
た
の
で
、

普
段
の
総
会
で
は
な
か
な

か
お
目
に
か
か
れ
な
い
、

お
父
さ
ん
達
か
ら
の
ご
質

問
や
コ
メ
ン
ト
を
い
た
だ

く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

総会 1

２０２０高中 PTA

初のオンライン総会
三
議
案
可
決

議
決
権
行
使
が
総
数

の
3
分
の
1
に
達
し
ま

し
た
の
で
、
会
則
第
22

条
に
よ
り
、
総
会
は
成

立
い
た
し
ま
し
た
。

第
一
号
、
第
二
号
、

第
三
号
議
案
は
、
全
て
、

半
数
以
上
の
承
認
を
得

ま
し
た
の
で
、
可
決
さ

れ
ま
し
た
。

「
総
数
４
５
０
名
」

「
議
決
権
行
使
３
２
９
名
」

高
中
Ｐ
Ｔ
Ａ
史
上
初
と
な
る
、
オ
ン
ラ
イ
ン
総
会
は

7
月
2
日
に
締
め
切
ら
れ
、
３
２
９
名
の
会
員
が
オ

ン
ラ
イ
ン
で
議
決
権
行
使
を
し
ま
し
た
。

今なら間に合う！

先輩保護者
体験談

学
校
支
援
本
部

や
っ
と
ス
タ
ー
ト
地
点

に
立
て
た
今
年
度
の
Ｐ
Ｔ

Ａ
。
オ
ン
ラ
イ
ン
で
制
服

の
リ
サ
イ
ク
ル
は
で
き
な

い
か
？
卒
業
生
の
保
護
者

の
受
験
体
験
談
を
聞
く
イ

ベ
ン
ト
を
、
支
援
本
部
と

コ
ラ
ボ
で
オ
ン
ラ
イ
ン
で

で
き
な
い
か
？
な
ど
計
画

中
で
す
。

そ
し
て
、
選
考
委
員
は
、

も
う
次
年
度
の
役
員
を
決

め
る
準
備
で
す
。

今
年
度
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
を
ご

覧
い
た
だ
き
、
「
い
い

ね
！
」
と
思
っ
て
く
だ

さ
っ
た
方
、
総
会
に
ご
意

見
を
く
だ
さ
っ
た
お
父
様

方
も
ご
参
加
を
お
待
ち
し

て
お
り
ま
す
。

ご意見にお答えします

大変お世話になっております。
メールで意見を伝える事が出
来るのは有難いです。学校か
らのメールで、子供達が交通
事故に巻き込まれるケースが
増え、注意する旨お知らせが
ありました。確か、一昨年は
アクション付きの自転車講習
会がありました。子供達も大
変興味深く見ていた様子です。
今年度は無理かもしれません
が、今後、復活を望みます。

ご意見ありがとうございます。
2年前の自転車講習会は、ＰＴＡの主催
ではなく、学校の授業の一環だったよ
うです。今年度は授業でも、ＰＴＡ活
動でも残念ながら、開催が難しいため、
次年度の役員、地域委員にご意見を引
きついでおきます。

“自転車講習会を望みます”

委員募集のアンケートを送信す
るのをすっかり忘れていました。
申し訳ありませんでした

“ごめんなさい忘れてました”

残念！来年は、ぜひよろしく
お願いいたします！



会議費が前年度と比べてかなり増
加していますが、その理由を教え
ていただければと思います。次年
度への繰越金が増えているように
思います。経費を適正に使用して
下さっているお陰だと理解してい
ます。その一方で、もしも今後、
新型コロナウイルス第二波の影響
で活動がキャンセルになってしま
うなど、次年度への繰越金がさら
に増える可能性もある思いました。
例えば、今年度に限り会費を1〜
2ヶ月分減額しては如何でしょうか。

予算書をご覧いただきありがとうございます。今年度は会議費に
今までにないコストがかかっております。学校の無線LANは、外
部の者は使えません。実行委員会は、学校から参加の先生方と、
自宅参加の役員、委員をつなぐため、Wi-Fi、ZOOMなどが必要で
す。また運搬通信費も増えております。今年度は委員をオンライ
ンで募集した後の、調整は全て役員や委員長が電話で行いました。
またリアルで会えない分、活動をする上での電話連絡も多くなり
ます。今まで、高中PTAは、活動のための通信費などを役員や委
員長に自腹で対応していただいていました。ボランティアでさら
に持ち出しが多い活動では負担が大きいため、せめて、近隣小学
校のPTAのように、実費くらいはお支払いしようと、運搬通信費
に予算立てしております。2学期以降の活動がなくなるかどうか
は現時点でわからないため、予算を組んでおります。例年とは形
を変えた活動となっても、PTA活動の目的を達成する趣旨は変わ
りません。おっしゃる通り「全ての経費は適正に」使用しており
ます。コピー機の横には、誰が何枚印刷したかまで記載するノー
トがございます。会員のみなさまの会費を、子どもたちのために
適切に使うよう、常に心がけております。次年度繰越金が例年以
上に多くなる場合は、会則第五章、第12条により、PTAの保護者
と、先生、生徒に還元できる方法を考えたいと思います。

“会議費が増えているのはなぜ？”
“会費を減らしては？”

当案件のオンライン対応はとても良
いと思います。また今後も、コロナ
禍に関係なく、今回の様なオンライ
ンで済む案件は積極的にオンライン
対応で済ませるべきだと考えます。
併せて、授業や学校内のその他の活
動についても、日常的に活用して、
教職員、生徒および保護者のICT技能
を高めるのが望ましいと思いますが、
PTAとしてどのような対応をしよう
としているのかには興味があります。
既に具体的な行動計画のようなもの
があれば、ご教示いただけますと幸
いです。

“オンライン対応を積極的に”
“PTAのICTの行動計画を知りたい”

この方には、お電話でお返事させて頂きました。
「 ICT技能向上については、杉並区教育委員会が学校でのICT教育
推進を担っております。ICT環境についても教育委員会の計画のも
とに行われています。私たちが考えるのはPTA活動におけるIT化
についてです。
この度の新型コロナウィルス感染症が広がる前から、IT化する件
に関しては課題であることが挙げられておりました。未曽有の事
態になり、今年度のPTA役員として短時間の間に現状調査し、ス
ピード感をもって取り組まなければならない状況でした。
「おうちからPTAプロジェクト」は、オンラインアンケートを通
じ、保護者のIT環境をゼロから調査し、高井戸中学校の現状を把
握できたことから誕生しました。
これまでは、なかなか学校ホームページをご覧になる機会や、オ
ンラインの活用も少なかった保護者にとっては始まったばかりで
す。今後は、この度の定期総会をはじめとし、学校支援本部や各
委員会とも相談をしながら、オンラインでの活動を推進しよう考
えております。ただ、実際に会って保護者同士、保護者と先生方
がコミュニケーションを取ることの大切さも、承知しております。
たわいもないおしゃべりから生まれるアイディアや、信頼関係も
大事だと考えています。」

「大変な中お世話になり有難う
ございます」

「役員の皆さま、いつもありがとう
ございます。オンラインでの投票、
簡潔でとてもいいと思います。アフ
ターコロナとなっても引き続きこの
形態ならいいのにと思いました」

「たくさんの活動をありがとう
ございます」

「オンラインや、LINE、メールを活用
するのは参加しやすくていいと思い
ます」

「お忙しい中、諸々ありがとうございま
す。引き続きよろしくお願いします」

「引き受けて下さった皆様ありがとう
ございます。宜しくお願い致します」

「オンライン化され、働いてい
ても参加しやすなりました」

「色々な調整や取り纏め、本当にありがとうご
ざいます」

「対応が難しいなかでの活動ありがとうございます」
たくさんのご意見ありがとうございました！

4月、急きょ学校の様子を伝えようと始めた号外だったのに、いつの間にかＰＴＡ新聞になりつつあります。いつまで号外？

総会 2ＰＴＡ役員発行


